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Mme Pierrette Gélineau née Villeneuve est décédée en Floride le mercredi 12 novembre 2003 à
l'âge  de  72  ans.  Elle  était  la  fille  de  feu  Anoral  Villeneuve  et  de  feu  Alice  Labrie;  épouse

bien-aimée de Robert Gélineau. Outre son époux, elle laisse dans le deuil  ses enfants: Michel

(Kathy),  Claude (Danielle),  Sylvie  (Lorran Jack)  et  Jacques;  5  petits-enfants,  plusieurs beaux-

frères et belles-soeurs ainsi que de nombreux neveux et nièces. Elle fut prédécédée par son frère
Gaston (Hélène Laporte). Un service religieux en présence des cendres sera célébré le samedi 6

décembre à 11h,  en l'église St-Joseph, secteur Hull.  Au lieu de fleurs, des dons à la Société

Alzheimer  seraient  appréciés.  Pour  information:  Funérarium  Beauchamp  770-1300  Paru  le

2003/11/29 dans Le Droit YRGN4473(nee Villeneuve) In Florida, on November 12, 2003 at the age
of 72. Daughter of the late Anoral Villeneuve and the late Alice Labrie. Beloved wife of Robert

Gelineau. Dear mother of Michel (Kathy), Claude (Danielle), Sylvie (Lorran Jack) and Jacques.

Predeceased by her brother Gaston (Helene Laporte).  Also survived by 5 grandchildren, many

brothers-in-law and sisters-in-law and numerous nieces and nephews. A religious service will be
held  on Saturday,  December  6  at  11 a.m.  in St.  Joseph Church,  Hull,  Qc.  In  lieu  of  flowers,

donations  to  the  Alzheimer  Society  would  be  appreciated.  For  information:  Funerarium

Beauchamp, 770-1300.
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